

FDP

Die Liberalen

Die FDP Winterthur trauert um ihr langjähriges und engagiertes Mitglied

Dr. phil. Martin Haas

10. Mai 1935 bis 13. Oktober 2019

Der Verstorbene war von 1990 bis 2002 Stadtpräsident von Winterthur und Vorsteher des Departements Kultur. Von 1981 bis 1986 stand er als Stadtrat dem Kulturellen vor und leitete danach von 1986 bis 1990 das Departement Sicherheit und Umwelt.

Von 1971 bis 1989 vertrat Martin Haas die FDP Winterthur im Kantonsrat.

Mit Martin Haas haben wir nicht nur einen engagierten Staatsbürger und ein treues Parteimitglied, sondern auch einen guten Freund verloren.

Wir gedenken unseres Kollegen in Herzlichkeit und grosser Dankbarkeit und sprechen seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Dieter Kläy
Präsident FDP Winterthur
Kantonsratspräsident

Urs Hofer
Präsident der FDP –
Fraktion im Grossen Gemeinderat